



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 473**  
**09 de agosto de 2016**

## **Arquitectura en movimiento**

Estudiantes de la facultad de Arquitectura y Urbanismo compartieron con la comunidad centralina toda su creatividad y trabajos, expresados en murales, esculturas y actos performativos, durante la Exposición de Arte, organizada como parte de la asignatura Pintura y Dibujo.

El manejo de luz y sombra, de espacios, de cromática y de perspectivas, fundamentales para el área de arquitectura, constituyeron las temáticas de la exposición que referencian el aprendizaje adquirido en la asignatura. Kleber Cerón, docente de la Facultad, señaló que uno de los objetivos de esta cátedra es potencializar las destrezas cognitivas y visomotoras de los futuros profesionales, desarrolladas desde el inicio de la formación académica.

La experimentación de la observación, del movimiento aporta a la construcción de un lenguaje visual, donde uno de los territorios al cual se aproximan los estudiantes es el cuerpo, considerado como arquitectura en movimiento. Desde esta perspectiva la exposición culmina el ciclo de integración y proporciona a los estudiantes elementos para que aprendan a trabajar y diferenciar herramientas, materiales, soportes, a fin de procurar obras dinámicas y funcionales. **P.M**

